
№ 　　　　　　　　　　　　意　見　・　提　言　一覧　　（52項目）

1 諸審議会の結果をインターネットに早くアップ。（猿沢公民館）

2 各種審議会の委員の顔ぶれがいつも同じ人ばかり。若い人の参加を。（藤沢公民館）

3 金沢財産区の繰越金が減り続けている。今後のあり方を提示。（花泉公民館）

4 支所職員の減は、住民サービスの低下であるので、減らさないでほしい。（ひこばえの森）

5 地元に精通した職員の増加を要望。（磐清水公民館）

6 行政サービスが悪くなった。窓口のたらい回しをせずに、ワンストップサービス化を。（渋民公民館）

7 元清明支援学校跡地地の活用について　　体育館の早期利用。（萩荘公民館）

8 学校統合で残る校舎を老人ホームなどに利用。（川崎農村研修センター）

9 市として「楽しい婚活」「お嫁さん探し」等ＴＶ企画を。（渋民公民館）

10
室根山にあるＩＢＣ，ＮＨＫＦＭの基地を利用して旧東磐井でもＦＭ岩手ラジオの聴取を。（川崎農村研修セン
ター）

11 藤沢・黄海地区の申告会場について、廃止され不便である。（黄海公民館）

12
高齢者、年金生活者のうち、申告の必要な人、必要のない人に広報等でわかりやすく説明を入れて周知。
（渋民公民館）

13 公共施設の利用料が上げられるのは困る。（中里公民館）

14 公民館使用料を郵便局でも納付可能に。（曽慶公民館）

15 防災無線が聞こえない地域の改善。（萩荘公民館）

16 行政防災無線が聞き取れないなど、不十分であるので適切な設置を望む。（磐清水公民館）

17 まちづくりは公民館単位というが、世帯や人口の多いところは、ひとつで良いのか。（中里公民館）

18 実感のある協働のまちづくりを。（曽慶公民館）

19
地域の計画が市の計画となるように「推進条例」「まちづくり基本条例」「住民自治基本条例」等の制定が必
要。（藤沢公民館）

20 復興の大型自動車の交通量が多く、安全対策を要望。（ひこばえの森）

21 藤沢町にもきめ細かなバス路線を。(スクールバス、病院バス以外の)（藤沢公民館）

22 バス運行の再検討、空白区を無くすとともに、県立基幹病院への連絡が必要。（日形公民館）

23 コンビニでの印鑑証明、住民票をとれるように。(奥州市では行っている)（日形公民館）

24 民生委員の人選について、６５歳の年齢制限の廃止を。（黄海公民館）

25 2人目産休の時1人目を保育園に預けられないので改善を。（萩荘公民館）

26 松川保育園脇の進入路と駐車場の拡張を希望。（松川公民館）

27 地元に雇用の場の確保。（中里公民館）

28 鳥獣被害対策について、被害の実態調査、対策を。（小梨公民館）

29
藤沢・国営農地について、土地の利用規制緩和、負担軽減、新規就農者が参加しやすい対策を。（黄海公
民館）
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30
産直施設に山菜出荷自粛要請が来ている。100ヵ所余りの施設の被害額は1億円を超える。補償はどうなっ
ているのか。旧市町村ごとの放射能の早急な再検査を。（川崎農村研修センター）

31 除雪は国道、県道、市道の縦割りではなく、効率よい仕組みを。（一関自然休養村管理センター）

32 一ノ関駅に東西通路の整備を。（なのはなプラザ）

33 歴史の小道整備の再検討を。（なのはなプラザ）

34 藤沢・黄海川堤防のかさ上げ後、地盤沈下について、調査対策を。（黄海公民館）

35 治水対策について　　水門ポンプ等の維持管理の徹底を。（松川公民館）

36 治水対策について　　河道掘削の実施を望む。（松川公民館）

37
地域活性化の為に特設ゲートボール場の活用を図って行きたいので周辺設備の改善、駐車場の整備、拡
張。（弥栄公民館）

38 無堤の解消と内水対策。（弥栄公民館）

39 釣山公園下の道路は、高専、工業高校の生徒通学路として危険であるので、改良を。（萩荘公民館）

40 高齢世帯の除雪対策。（萩荘公民館）

41 生徒や老人が大変なので歩道の除雪。（中里公民館）

42 仏坂川は中洲ができやすくなっているので、対策を以前から要望している。早期対策を。（磐清水公民館）

43 側溝の泥上げの早期実現。（川崎農村研修センター）

44 県道21号線の改良改修。（日形公民館）

45 簡易水道の配置計画。（ひこばえの森）

46 28年水道事業統合の影響は。（日形公民館）

47 弥栄小学校の通学路の歩道整備と側溝に蓋を。（弥栄公民館）

48 学校統合時のスクールバスの運行に関して、現状に合わせ変更を。（小梨公民館）

49 4月以降の廃校になる跡地の活用と進入路の拡張を。（松川公民館）

50 統合中学校の校舎、歩道整備、坂道の改善整備。（中里公民館）

51 鶏舞の伝承継承。（中里公民館）

52 小学校統合については、一校に合意が出来ている。早期実現。（日形公民館）

【都市計画・道路・治水・除雪】

【水道】

【教育】



　　　　　　　　　　　　　参考意見　26項目

1 旧千厩高校グランドの活用はどうなったか。（小梨公民館）

2
地域活性化の為に特設ゲートボール場の活用を図って行きたいので周辺設備の改善　　入口道の拡張。
（弥栄公民館）

3
地域活性化の為に特設ゲートボール場の活用を図って行きたいので周辺設備の改善　　産直施設や軽食で
きるような施設の設置。（弥栄公民館）

4
地域活性化の為に特設ゲートボール場の活用を図って行きたいので周辺設備の改善　　トイレの整備。（弥
栄公民館）

5 花泉方面への幹線道路の改良。（弥栄公民館）

6 空き家対策。（弥栄公民館）

7
元清明支援学校跡地地の活用について　　地域活性化の方向として福祉施設を建てたい法人がいるので跡
地利用に協力してほしい。（萩荘公民館）

8 本庁の駐車場が狭く市民が停められないときがある。（萩荘公民館）

9 消火栓が使えなかったときがあったという。（中里公民館）

10 納税申告の場所を突然不便な場所に変更しないで欲しい。（渋民公民館）

11
施設等の名称の場所が住所は表示されるが地図上明確でない。市のホームページ等で見やすくわかりやす
くしてほしい。（渋民公民館）

12 合併に伴い地域枠があったと思うが、実績を知らせてほしい。（渋民公民館）

13 CO2による温暖化と言うが太陽の黒点の関係ではないか。(資料提供あり)（松川公民館）

14 国保税が高い。見直しをしてほしい。（磐清水公民館）

15 保育士不足の解消について、保育士不足・待機児童がある。（小梨公民館）

16 少子高齢化の対策。（松川公民館）

17 観音山観光開発について、当局でPRしてほしい。（舞川文化伝承館）

18 農業政策の充実と税の軽減を図ってほしい。（弥栄公民館）

19 環境の森整備事業について継続を要望。（萩荘公民館）

20 治水対策について　　野平地区の浄化センターが使用不可にならない対策を講じて欲しい。（松川公民館）

21 治水対策について　　カギは近所の家の何軒かに預けておけないか。（松川公民館）

22
駅東口の駐車場に入りきれなで路駐している車が多い。駐車場30分無料にならないか。（川崎農村研修セン
ター）

23 水道料の統一は、地域での差異があるのだからかえっておかしいのではないか。（中里公民館）

24 中里公民館に体育館がほしい。（中里公民館）

25 千厩地域での学校統合の進め方に異議がある。（磐清水公民館）

26 震災で住居に困っている人のために、校庭を分譲してはどうか。（藤沢公民館）

※　各会場でいただいた意見一覧（参考として添付）


